

*Crise migratoire entre le Pérou et  
le Chili: un avion est autorisé à  
rapatrier des Vénézuéliens*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 4 mai, (RHC)- La ministre péruvienne des Affaires étrangères, Ana Cecilia Gervasi, a annoncé ce mercredi l'arrivée d'un avion vénézuélien à Arica, une ville chilienne, à la frontière avec le Pérou, pour rapatrier les ressortissants vénézuéliens qui le souhaitent.

Dans un rapport au Parlement sur la crise migratoire à la frontière entre le Pérou et le Chili, la ministre a indiqué que l'opération s'inscrivait dans le cadre de discussions entre les ministères des affaires étrangères péruvien et vénézuélien.

Elle a ajouté que des fonctionnaires consulaires vénézuéliens s'étaient rendus à Tacna et à Arica pour enregistrer les compatriotes vénézuéliens qui s'y trouvaient et qui souhaitaient rentrer dans leur pays.

Ana Cecilia Gervasi a également indiqué qu'elle s'était entretenue ces derniers jours avec le ministre chilien des Affaires étrangères, Alberto van Klaveren, et qu'ils avaient convenu de travailler ensemble pour trouver une solution à la situation actuelle à la frontière.

Il a indiqué que les deux pays organisaient des réunions sur la présence de migrants irréguliers du côté chilien de la frontière et sur le blocage de la route entre les deux pays par des étrangers.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/321671-crise-migratoire-entre-le-perou-et-le-chili-un-avion-est-autorise-a-rapatrier-des-venezueliens>



**Radio Habana Cuba**